

Antrag Nr. 10-O-12-0036

CDU-Fraktion

Betreff:

Bepflanzung des Grünstreifens an der Berliner Straße (gegenüber den Häusern 160 bis Obermayr-Schule, Haltestelle „Im Hahn“) (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die zuständigen Ämter zu veranlassen,

- * dass die Holzbeplankung (Holzbodenpfosten und aufliegende Querlattungen) - wie sie in den letzten Jahren immer vorhanden gewesen ist - wieder hergestellt wird,
- * dass der Verlauf der Beplankung entlang der Straße bis an den Wirtschaftsweg verlängert wird,
- * dass der Bereich hinter der Beplankung wieder mit Büschen und ähnlichen Pflanzen renaturiert wird, so dass wieder mehr Schallschutz für die Anwohner entsteht und
- * dass ein ca. 1,20m breiter Streifen zwischen der Bushaltestelle und dem angesprochenen Bereich der Berliner Straße für Fußgänger angelegt wird.

Begründung:

In dem angesprochenen Bereich ist es in den vergangenen Jahren vermehrt zu Belastungen für die Anwohner gekommen. Durch die Holzbeplankung soll verhindert werden, dass illegal auf dem Grünstreifen geparkt wird, so dass eine geordnete Bepflanzung des Grünstreifens erfolgen kann, um die Anwohner vor dem stetig zunehmendem Lärm zu schützen.

Der Fußweg ist eine sinnvolle Ergänzung, um einen „wilden“ Weg zu vermeiden.

Wiesbaden, 14.06.2010

Auth